
James Quincey
CEO, The Coca-Cola Company

2018 году, на Всемирном экономическом 
форуме в Давосе:
«Мы относимся к нашей планете так, будто где-

то в мире есть еще одна, запасная, и когда, 
использовав эту, мы просто возьмем с полки 

новую»,
    Джеймс Куинси



In 2019, we produced the  
first-ever sample boGle  
using recovered and  
recycled marine plasKcs
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Сделать нашу упаковку 
100% перерабатываемую 
глобально до 2025 года и 
использовать как минимум 
50%  вторичного материала 
в упаковке до 2030 года .

Собирать и 
перерабатывать 
эквивалент 100% 
упаковки до 2030 года. 

Сотрудничать с организациями, 
государством, обществом, 
международными 
организациями в защиту 
окружающей среды.

Дизайн Сбор и переработка ПАРТНЕРСТВО










